

。 ^{会和 6 年度} きりんクラスだより

1月に入り、みんなの元気な姿が見られ、ほっと一安心なきりん組で、本格的に発表会の練習への取り組みを開始しています。合奏の練習では12月のおたよりの通り、色分けした和音を音楽に合わせて叩くリズム打ちから、各楽器に分かれてのパート練習に移りました。また担任の弾く主旋律や他パートのお友だちの音やタイミングにも合わせる必要がある為、昨年度よりもより難しくなっていますが、日々の取り組みで出来るようになっていく達成感や充実感を感じている様子もあり意欲的な子どもたちです。

初詣で幼児3クラス合同で中島惣社に行ったり、啓発小学校での耐寒マラソンに参加したり し、啓発小学校に入ったことのないお友だちもおり、小学生のお兄さん、お姉さんや広いグラウン ドに興味津々、貴重な経験も出来ました。

お友だちとの関係では、より仲が深まっている様子や今までは特に積極的に関わっていなかった お友だちとも遊ぶ姿が見られるようになり、きりん組のお友だちみんなに興味を向けているようで す。その中で、お友だちと意見が違い、言い合いになり、ぶつかってしまう事もありますが、自分 の言葉で伝え合い、お友だちのことを考え、譲り合ったり、折り合いをつけたりなど、お互いが分 かり合えるコミュニケーションを経験している最中です。おうちでも、今まで出てこなかったお友 だちの名前が出てくることがあると思いますが、お子さんの話を聞いていただき、様子などわから ないことがあれば気軽に質問いただければと思います。

ininininini

あたのしみの 発表会 情報』

2月15日(土)の発表会できりん組は劇と合奏を行う予定です。劇では絵本「じゃんにしまへいく」という物語をきりん組バージョンにアレンジしたものになっています。可愛い姿や昨年度から成長した姿を見てもらえると思います。合奏は昨年度よりも楽器の種類が増え、曲は「勇気100%」を演奏します。それぞれ大切な役割を担った楽器ですので楽しみにしてください。

今月の世いさく!





0

小学校にに入って 少しドキドキしています。

広いグラウンドを ダッシュ&ダッシュ!!



